



COMUNICADO

Frente al terremoto ocurrido en México el pasado 19 de septiembre, las y los parlamentarios miembros de ParlAmericas deseamos extender al pueblo mexicano y a nuestros colegas legisladores, nuestra más sentida expresión de apoyo, solidaridad y hermandad.

A las víctimas y sus familias hacemos llegar respetuosas condolencias, y a los sobrevivientes y comunidades afectadas, nuestra voz sincera de fortaleza y resiliencia.

Elevamos un llamado a nuestros gobiernos a brindar el necesario apoyo a las autoridades mexicanas.

Ottawa, Canadá, 20 de septiembre de 2017